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令和 3年 12月吉日

まほろば会

会長中井幸永

令和 3年度「まほろば会総会」書面開催の無事成立について

拝啓

師走の候、会員の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

先に会員の皆様方に往復ハガキで通知しました通り、本年度のまほろば会総会は、新型コロナ

ウィルスの流行のあおりを受けて、書面開催とさせていただきました。その総会につきまし

て、期日まで議案に対する疑義も異議もありませんでした。

そこで、まほろば会総会は成立の運びとさせていただきたいと思います。会員の皆様方、ご協

力本当にありがとうございました。総会成立を受けまして、次回開催の総会企画、会計執行等

に取り組ませていただきます。今後ともよろしくお願い致します。

新年も間近の今日この頃、会員の皆様方におかれましてもどうかお体にはお気遣いください。

まほろば会新会長挨拶

まほろば会総会（書面開催）におきまして新役員をご承認いただきまして誠にありがとうご

ざいます。前役員の皆様方におかれましては、コロナ禍にも関わらず書面開催にて無事役目を

果たされましたこと、心から感謝申し上げます。今般の新型コロナウィルスによる影響は今ま

で誰も経験したことのない事態であり、社会全体が大きな不安に包まれました。仕事と家庭、

更に役員業務では、総会変更や連絡に追われながらも前向きな姿勢で活動継続していただきま

した。

新役員体制となり、新型コロナウィルスの終息が見えない状況でのスタートとなりますが、

私たち新役員といたしましても、微力ではありますが、皆様のお役に立てるよう頑張っていく

所存です。 2年間どうぞよろしくお願い致します。

令和 4~5年 まほろば会会長東（ひがし）千恵

まほろば会前会長挨拶

今回は新型コロナウィルスによる影響でホームページ等での総会になりましたが、無事に総

会成立となりました。ご協力ありがとうございました。

今回まほろば会会長として、何とか無事に終えられたのも、会員皆様、そして顧問の田村和



子先生、他役員のメンバーの協力があってこそだと思っています。最後にきちんと御礼も言え

ないままでの任期終了となりましたが、本当にありがとうございました。

私自身は、 2年間の役員活動を通して、とても楽しく過ごさせてもらいました。役員や会長

ならではの経験や様々な縁も私にとって貴重なものになりました。ありがとうございました。

さて、総会成立に伴って、新会長を筆頭に新役員での活動が始まりますが、会員皆様のご理

解、ご協力が何より必要になりますので、どうぞよろしくお願い致します。

令和 2~3年まほろば会会長 中井幸永

最後になりましたが、一日も早い新型コロナウィルスの終息と、皆様のご健康を心よりお祈り

申し上げます。

敬具

1お問い合わ叫

まほろば会 中井幸永

Mail: sachie-nakai@docomo.ne. jp 

TEL: 080-1616-7611 (LINE可）

まほろば会 田村和子（顧問）

Mail: t -kansen@asm.ne. jp 

TEL: 0745-53-2901 (内線 5248)
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